

# PABLO VI INICIO...

(Viene de la PRIMERA)

La fe. Es decir, la aceptación de la Palabra de Dios, tal y como en Cristo, verbo eterno de Dios hecho hombre, encontró cumplimiento, y tal como ellos mismos, los apóstoles, debían promulgar y, mediante su magisterio, debían enseñar, interpretar, defender y difundir.

El Concilio Ecuménico, recientemente celebrado, recordó estas cosas y nos exhortó a volver a estas fuentes de la Iglesia y a reconocer en la fe, su principio constitutivo, la condición primera de todo su incremento, la base de su seguridad interior y la fuerza de su exterior vitalidad.

**ACTO DE FE**

Después de insistir en esta cualidad de «maestro de la fe», por la que San Pedro y San Pablo dieron su vida, Pablo Sexto añadió:

«Por eso, hijos y hermanos queridísimos, celebramos este nacimiento de la Iglesia en la palabra y sangre de los apóstoles, mediante un explícito, convencido y cordial acto de fe. Un año entero debe llenar nuestras almas este pensamiento y este propósito. Será el año de la fe. El año postconciliar, en el que la Iglesia vuelve a meditar en su razón de ser, encuentra su nativa energía, recompone en ordenada doctrina el contenido y sentido de la palabra vivificante de la revelación, se presenta en actitud de humildad y amorosa certidumbre a los hermanos que todavía están separados de nuestra comunión y se prodiga por el mundo tal como es, lleno de grandeza y de riqueza y necesita hasta el llanto del anhelo consolador de la fe. Si estamos convencidos que este nuestro testimonio religioso, está nuestra fe, quiere concurrir y concurrir al bienestar, a la fraternidad, a

la paz de todo el mundo. Y bien sabéis lo arraigado que está en nuestro corazón el deseo de que se superen justamente todos los actuales conflictos.»

## HOY SE FIRMARÁ

(Viene de la PRIMERA)

en otros pertenecientes al GATT. A cambio de ello, España ha aceptado el reducir unas cien partidas arancelarias de productos, pero en la práctica esos derechos apenas se modificarán, pues ahora ya se otorgaban los «derechos transitorios» que ciertamente les beneficiaban.

Por último, hemos de subrayar que las medidas adoptadas facilitarán la asociación definitiva de España al Mercado Común.

# APELACION AL MUNDO DEL REY HUSSEIN CONTRA LA ANEXION POR ISRAEL DE LA CIUDAD VIEJA DE JERUSALEN

### «CONSTITUYE UN RETO A LA ONU»

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 29. — El rey Hussein de Jordania ha hecho un llamamiento al mundo esta noche para que permanezca firme «frente a la anexión de Israel» de la ciudad antigua de Jerusalén.

En una declaración que dio lectura en su nombre el ministro jordano de Asuntos Exteriores, Ahmed Toukan, a las 2.00 horas españolas (21.00 hora local) ante un grupo de corresponsales de las Naciones Unidas convocados apresuradamente en la sede del orga-

# LA O. I. T. CARECE DE RECURSOS NO PODRA ALCANZAR LOS OBJETIVOS PROPUESTOS

GINEBRA, 29. — La LI Conferencia de la Organización Internacional de Trabajo ha terminado hoy con la advertencia de que los objetivos de la Organización no podrían lograrse con sus actuales y relativamente escasos recursos.

La advertencia la hizo el director general David Morse, quien definió los principales objetivos diciendo que son «la promoción de los derechos humanos, de la industrialización y del pleno empleo. Se ha producido como consecuencia de la decisión de los Estados Unidos y la Unión Soviética —los dos más grandes contribuyentes— de votar contra el

presupuesto de la OIT de 1968. Los Estados Unidos manifestaron su queja de que las cuotas contributivas de algunos países habían sido elevadas sin consultar previamente a los interesados.

La Unión Soviética ha hecho saber en diversas ocasiones que, a su modo de ver, la OIT podía realizar mayores economías.

Sobre el 70 por ciento del presupuesto de la OIT para 1968, estimado en 25 millones de dólares, está asignado a los países desarrollados, los cuales desean gozar de mayor amplitud de decisión en el desarrollo de la Organización Internacional de Trabajo. — Efe- Reuter.

## NUESTRAS EXPORTACIONES

### LOS VAPORES «SANTA MARIA» Y «TARAS» SALIERON CON UNA IMPORTANTE EXPEDICION DE LOZA Y CRISTAL DE ALVAREZ

Aunque las exportaciones de loza y cristal del Grupo Industrial Manuel Alvarez e Hijos, constituyen noticia habitual en nuestro puerto, las expediciones que se han verificado por los vapores «Santa María» y «Taras», merecen especial atención debido a su importancia y la variedad de los países importadores.

Se trata de 1.279 bultos, con un peso bruto de 27.340 Kg., consignados a importantes firmas de Sudáfrica, Nueva Zelanda, Zambia, Canadá, Australia, Norteamérica y Venezuela. Una vez más el desarrollo industrial de Galicia está presente en los mercados mundiales a través de la loza de PONTESA y el vidrio de la nueva factoría VANOSA.

# FUE BAUTIZADO AYER EL HEREDERO DEL TRONO DE GRECIA

ATENAS, 29 (Efe-Reuter). — El príncipe Pablo, heredero del Trono de Grecia, ha sido bautizado hoy en la catedral de Atenas, mientras la nación celebraba el acontecimiento al ser declarado el día festivo.

El príncipe heredero de Grecia, de 40 días de edad, hijo del rey Constantino y de la reina Anne Marie, nacido el pasado 20 de mayo, fue bautizado con

agua del río Jordán, por el Arzobispo Geronimos, Primado de Grecia, asistido por miembros del Santo Sínodo de la Iglesia Ortodoxa griega.

La reina madre Federica y las fuerzas armadas de la nación, cada cuerpo representado por un oficial de alta graduación, fueron los padrinos en la ceremonia, a la que asistieron unas 400 personas.

# HUNDIMIENTO DE UN EDIFICIO EN SANTANDER

### UN MUERTO, UN HERIDO GRAVÍSIMO Y TRES ILESOS

SANTANDER, 29. (Cifra). — En las primeras horas de la madrugada se hundió el edificio de cinco plantas situado en las proximidades del grupo «Pedro Velarde», cerca de la plaza de toros.

Constaba la construcción de tres portales, treinta viviendas y en el bajo estaba instalado un establecimiento de comestibles.

Las obras de la tercera fase de estas viviendas estaban muy retrasadas, hasta el extremo de que sólo tres de estos pisos estaban ocupados.

De las cinco personas que se encontraban en el edificio en el momento del hundimiento, tres pudieron salvarse milagrosamente, una recibió heridas muy graves y la última, la joven de veinteaños Rosario Herrero Merino, fue extraída sin vida a las 3.30 de la madrugada.

La madre de esta joven, doña Rosario Merino Pardo, de 55 años, es la que sufrió las graves heridas, siendo conducida inmediatamente a la Casa de Salud de Valdecilla, que se encuentra en lugar inmediato.

Numerosos vecinos, fuerzas de la Guardia Civil, Policía Armada y Policía Municipal, estuvieron trabajando en el desescombro urgentemente ante la presencia de primeras autoridades provinciales hasta que después de recuperar el cadáver de la joven, se convencieron de que no existían más víctimas.

Los bomberos continúan las faenas propias del caso, que ha producido gran impresión en la capital.

### AUTOMOVILISTA CARBONIZADO

LEON, 29. (Pyresa). — A las dos de esta madrugada, en el pueblo de Santa Cristina Balmacigal, proximidades del kilómetro 294 de la carretera de Madrid a León por Segovia, el turismo de la ma-

trícula de Madrid núm. 352.673, que conducía el vecino de esta capital Santiago Medina García, después de salirse de la calzada, se estrelló contra un árbol incendiándose rápidamente.

El conductor resultó carbonizado y el vehículo completamente deshecho, siendo requerido el servicio de bomberos de León, que acudió con uno de los coches del parque y el retén de guardia.

Parece ser que las causas probables de este accidente se debieron a un ligero mareo del conductor o que le venció el sueño.

También en el kilómetro 367 de la carretera nacional de Madrid a La Coruña, cerca de Torre, se salió de la calzada el turismo de la matrícula de Navarra NA-34.900, que conducía Avelino López de Alsasua (Navarra), quien resultó con heridas graves.

### MORTAL ATROPELLO

VALENCIA, 29. (Pyresa). — En la carretera de Torrente, una moto ha atropellado a Amparo Cervera Sormaza, ocasionándole lesiones gravísimas.

Cuando la infortunada mujer ingresó en el hospital provincial era cadáver.

### AHOGADO EN EL EBRO

LOGROÑO, 29. (Pyresa). — José Luis Calvo Pascual, de 25 años, obrero, natural del vecino pueblo de Villarroya y que trabaja en esta capital, ha sido la primera víctima que el Ebro ha cobrado en el verano de este año.

El joven pereció a media tarde y a última hora de la noche no ha podido todavía ser rescatado.

En los intentos de sacarlo del agua trabajan la Guardia Municipal y «El Manco», famoso por sus continuos rescates de todos los años. Este señor lleva rescatados de veinte a veinticinco cadáveres en los últimos años de afluencia de la gente a la playa del Ebro.

### CUATRO MUERTOS EN ACCIDENTES DE TRAFICO

CUENCA, 29. (Pyresa). — Cuatro personas han perdido la vida en dos accidentes de tráfico que también han producido dos heridos graves.

En el primero de ellos ocurrió en Motilla del Palancar murieron en triple colisión —dos camiones y un turismo— don Juan Martínez Rabadán, don Fernando López Merino y un usuario de uno de los vehículos, cuyo nombre no nos ha sido facilitado.

Heridos graves, don Antonio Martínez Pardo y don Salvador Orteiz Coscolla.

La otra muerte —también en la carretera de Madrid-Valencia—, tuvo como escenario Mota del Cuervo Don Vicente Verdugo Fernández pereció al estrellarse el coche que conducía contra un árbol.

## Guía de Espectáculos

**Teatro - Cine FRAGA**  
5. 7.45 - 10.30  
ZARABANDA BING BING (Eastmancolor)  
Jacques Sernas - Marlú Tolo  
A. Mayores 18 años

**GARCIA BARBON**  
5.15 - 7.45 y 10.40  
D'ARTAGNAN CONTRA LOS TRES MOSQUETEROS (Eastmancolor - CinemaScope)  
Fernando Lamas - Gloria Milland  
A. todos los públicos

**TAMBERLICK**  
5.15 - 7.45 - 10.30  
VIAJE DE NOVIOS A LA ITALIANA (Eastmancolor)  
Conchita Velasco - Tony Russel  
A. Mayores de 18 años

**CINE VIGO**  
5 - 7.40 y 10.40  
OPERACION SECRETARIA por: Gracita Morales y José L. López Vázquez  
A. Mayores 18 años

**CINEMA RADIO**  
5 - 7.40 y 10.40  
LA VIUDA SOLTERA Eastmancolor - TechniScope por: Alberto Closas y Sylvia Koscina  
A. todos los públicos

**ROSALIA CASTRO**  
4.45 - 7.30 y 10.30  
GIULIETA DE LOS ESPIRITUS Technicolor  
Giulietta Masina - Sylvia Koscina  
A. Mayores 18 años

**CINE CAMARUXO**  
CABRAL - (Sesión Continua)  
EL VALLE DE LOS HOMBRES DE PIEDRA  
Todos los públicos

**Cine GRAN VIA**  
-TRAVIESAS-  
5.30 - 7.45 - 10.30  
ODJE, CIUDAD SIN LEY Errol Flynn  
Olivia de Havilland  
A. Todos los públicos

**CINE RONSEL**  
5 - 7.45 - 10.45  
LA CIUDAD NO ES PARA MI por Paco Martínez Soria y Gracita Morales  
A. Mayores de 14 años

**CINE NIZA**  
Continua desde las 4:  
EL DIA MAS LARGO y REMY  
A. Todos públicos

**CINE DISOL**  
-TRAVIESAS-  
5.30 - 7.45 - 10.30  
EL ARTE DE AMAR Dick Van Dike - Elke Sommer  
A. Mayores 18 años

**CINE ROXY**  
-TOURAL-  
5.30 - 7.45 - 10.30  
LOS BRUTOS DEL OESTE Darry Cowl - Carrol Brown  
A. Todos públicos

**CINE PALERMO**  
-CALVARIO-  
Programa doble - sesión continua  
LA NUEVA CENCIENTA y UN PASO AL FRENTE  
Todos los públicos

**CINE AVENIDA**  
-CALVARIO-  
Programa doble - sesión continua  
LUZ EN LA CIUDAD Romance BRAZI Olivia de HAVILLAND y LA SOMBRA DEL VENGADOR George BIVIERE Sylvia MONFORT  
A. Mayores de 18 años

**CINE MARAVILLAS**  
-BOUZAS-  
5.30 - 7.45 - 10.30  
LA BECERRADA Fernando F. Gómez Amparo Soler  
A. Todos públicos

**FONTORIA**  
SALA DE FIESTAS  
Grandes atracciones con el conjunto «PALMA» y «ADA REX».

nismo internacional, el rey Hussein describe la «acción arbitraria» de Israel de abierto desafío a la ONU, y de grave reto a su autoridad y prestigio.

«Vemos con la mayor preocupación, la arbitraria medida adoptada por las autoridades israelíes de llevar a cabo la anexión de la parte jordana de Jerusalén, actualmente ocupada por las fuerzas israelíes», ha declarado el rey.

«Consideramos estas medidas como totalmente inaceptables e intolerables. También creemos que esas medidas, decididas cuando la Asamblea General está considerando las mejores formas de liquidar las consecuencias de la agresión israelí, en territorio árabe, únicamente puede constituir un franco desafío a las Naciones Unidas, y un grave reto a su autoridad y prestigio.»

La declaración añade: «No aceptamos ninguna tentativa que pueda asegurar cualquier fruto a la agresión israelí, especialmente en el caso de la ciudad santa de Jerusalén.»

«No solo nosotros, sino todo el mundo, debería permanecer firme frente a la agresión arbitraria y la acción totalmente inaceptable de Israel.»

Toukan dio lectura a la declaración del rey Hussein, pero se negó a ampliar las observaciones del monarca.

Ha revelado que el rey Hussein abandonaría definitivamente Nueva York el viernes, y que parecía seguro que se dirigiera directamente a Roma, aunque no se supiera con certeza si se entrevistaría con Su Santidad Pablo VI.

### JOHNSON CONDENA LA ACCION ISRAELI

WASHINGTON, 29 (Efe). — En Washington, se ha señalado que la estabilidad política en el Oriente Medio, es ahora más remota que nunca, si se tiene en cuenta que Israel, haciendo caso omiso de los consejos, tanto de las grandes potencias como de las propias Naciones Unidas, ha optado por la anexión de Jerusalén.

Los Estados Unidos no están conformes con la actitud israelí, y tanto el presidente Johnson como otros altos funcionarios del Gobierno opinan que la medida es unilateral, por cuyo motivo no se le concederá validez alguna.

El presidente ha formulado una declaración que condena la acción israelí.

# TERRIBLE MUERTE DE LA ACTRIZ JAYNE MANSFIELD RESULTO DECAPITADA EN UN ACCIDENTE DE CARRETERA

NUEVA ORLEANS (Louisiana), 29. (Efe-Upi).

Jayne Mansfield, ha resultado muerta hoy en una colisión registrada entre su automóvil y un tractor con remolque, parado en una curva de la autopista costera del golfo de Méjico.

La policía dice que Jayne Mansfield y otras dos personas resultaron muertas en esta colisión, registrada a unos 40 kilómetros al Este del centro de Nueva Orleans.

Las otras dos personas muertas han sido identificadas como Ronnie Harrison, de 20 años de edad, de Mississippi City, y el abogado de la actriz, Samuel Brody.

Jayne Mansfield resultó decapitada en el choque.

Los hijos de la actriz, habidos de su matrimonio con el húngaro Mickey Hargitay, también conocido por «Mr. Músculo» y «Mr. Universo», resultaron heridos.

Los niños, Zoltán de 6 años, María de 3 y Miklos de 8, se hallan hospitalizados y se ignora su estado por el momento.

Gus Stevens propietario del «Gus Stevens» y «Supper Club», en Biloxi, Mississippi, manifestó que el grupo Mansfield había abandonado su restaurante hacia la una de la madrugada, hora local, y que se dirigía al Roosevelt Hotel, en Nueva Orleans.

El Buick, modelo 1966, en el que viajaban la actriz y acompañantes, se encontraba «casi aplastado» en medio de la autopista, al llegar la policía.

# ASAMBLEA GENERAL DE LA ONU

(Viene de primera página).

### PROYECTO DE RESOLUCION YUGOSLAVO

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 29. (Efe). — Ha sido presentado ante la asamblea general de las Naciones Unidas por el embajador Lekig, de Yugoslavia, un proyecto de resolución patrocinado por las delegaciones de Yugoslavia, Afganistán, Urund, Ceilán, Congo (Brazzaville), Chi pre, Guinea, India, Indonesia, Malasia, Malí, Pakistán, Somaia, Tanzania y Zambia.

El texto de la resolución, es el siguiente: «La Asamblea General: «Habiendo discutido la gravísima situación en Oriente Medio: «Observando que las fuerzas armadas de Israel y los pueblos árabes»

incluidas en los territorios que pertenecen a Siria, Jordania y la RAU:

1.—Pide a Israel la retirada inmediata de todas sus fuerzas tras las líneas de armisticio establecidas por los acuerdos de armisticio entre Israel y los pueblos árabes.

2.—Solicita al secretario general que se encargue de que sea acatada esta resolución, y que con la ayuda de la organización de supervisión de tregua de la O.N.U. en Palestina, establecida por el Consejo de Seguridad, asegure el estricto respeto por todas las partes de las estipulaciones de los acuerdos generales de armisticio entre Israel y los pueblos árabes.

3.—Pide a todos los estados aciliten toda ayuda posible o necesaria al secretario general, para dar cumplimiento a la resolución.

4.—Pide que U'Thant informe urgentemente a la Asamblea General y al Consejo de Seguridad sobre el cumplimiento por parte de Israel de los términos de la presente resolución y.

5.—Pide igualmente que se informe al Consejo de Seguridad una vez retiradas las fuerzas tras las líneas de armisticio, para que de consideración a todas las cuestiones relacionadas con la situación en aquella región. Quieren que la resolución sea Yugoslavia y los demás países puestas a votación mañana mismo.